
Pallamano  e  solidarietà:  il
“Progetto Mani” dell’Albatro
La ASD Albatro Teamnetwork è approdata a Floridia con il suo
“Progetto  Mani”,  attività  di  gioco  Sport  indirizzata  alla
disciplina  della  Pallamano.  Il  Coordinatore  del  Progetto,
Gianni Calvo, ha curato assieme al docente dell’istituto “De
Amicis”, Salvo Amenta, lo stage di fine anno. Il progetto ha
coinvolto i ragazzi dai 10 ai 12 anni che hanno partecipato
con grande entusiasmo al mini torneo scolastico di Pallamano
sostenuto del Dirigente scolastico Giorgio Agnellino e della
professoressa Rita Caia. A margine della manifestazione il
presidente dell’Albatro, Vito Laudani , accompagnato dal vice
Andrea Cuzzupè, ha consegnato un riconoscimento al Preside che
ha  dato  appuntamento  al  prossimo  anno  scolastico  per
sviluppare  più  compiutamente  l’attività  di  collaborazione
dell’Istituto scolastico con i suoi docenti e i tecnici della
associazione sportiva. Altro appuntamento con il Progetto Mani
2019 mercoledì 29 maggio con il torneo dell’Istituto “Karol
Wojtyla” di Siracusa al Pala Lo Bello.

“Disastro”  Megara  Hyblea,
Giansiracusa:  “andate  a
Palermo  e  buttate  giù  le
porte”
“Megara Hyblaea è la nostra Pompei, ma non è solo invasa da
erbacce,  tra  pochissimo  zecche,  che  rendono  invisibili  i
preziosi resti della città greca sepolta dopo l’età Classica.
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C’è un serio problema di smottamenti, di strutture termali
crollate, mosaici saltati. E’ un disastro e nessuno fa nulla,
pur essendoci la strada per farlo”. Impietoso il commento
dello Storico dell’Arte, Paolo Giansiracusa alla luce dello
stato in cui l’importante sito archeologico versa. Dopo quanto
denunciato da SiracusaOggi.it, l’ex assessore alla Cultura del
Comune di Siracusa punta l’indice contro gli amministratori
locali, i deputati regionali e nazionali “che ci rappresentano
a Palermo e Roma, la Regione, la Soprintendenza”. Amara la
disamina  di  Giansiracusa.  “Non  riusciamo  a  comprendere  il
valore delle emergenze archeologiche e architettonica. Megara
è  la  nostra  Pompei,  riemersa  quando  si  stava  costruendo,
proprio in quel luogo, uno stabilimento industriale. Qualcuno
avrebbe voluto che si facesse finta di nulla e invece, per
fortuna, gli archeologi francesi si occuparono , e tanto, di
quel  sito.  A  loro  si  devono  pubblicazioni  straordinarie,
tradotte in tutte le lingue, che hanno fatto conoscere la
nostra “Pompei” in tutto il mondo. A dimenticarsene- protesta-
sono stati, invece, quanti, nel territorio dovrebbero tutelare
il sito, valorizzarlo al massimo delle sue potenzialità. E
invece fanno spallucce. Ogni tanto qualcuno dice timidamente
qualcosa. Non hanno capito che bisogna andare a Palermo a
buttare  giù  le  porte”.  Quella  della  carenza  di  fondi  non
sarebbe affatto, per Giansiracusa, una spiegazione che regge.
“La  strada  da  percorrere  esiste  e  in  tante  altre  nazioni
l’hanno praticata. Intorno a quell’area non ci stanno mica dei
poveracci, ma c’è chi lavora con il petrolio, distribuisce
benzina”. Chiaro il riferimento alle grandi aziende del polo
petrolchimico e, in questo caso, principalmente a quelle che
operano ad Augusta. “Qualcuno potrebbe andare a chiedere il
finanziamento degli interventi di cura di quel sito- conclude
Giansiracusa- puntando sulla legge che, dal punto di vista
fiscale,  consente  importanti  benefici  per  chi  interviene
nell’ambito  della  tutela  dei  beni  culturali.  Non  sarebbe
affatto difficile eppure c’è un silenzio e un disinteresse che
sta alla base di quello che continuiamo a vedere”.



Siracusa. Cosap: “Contromossa
del Comune sbagliata, pronti
a consegnare le licenze”
“Sbagliata  la  contromossa  del  Comune  sulla  vicenda  suolo
pubblico,  i  commercianti  sono  pronti  a  consegnare
simbolicamente  le  licenze  al  sindaco”.  E’  uno  dei  punti
affrontati questa mattina dall’ex presidente della commissione
Bilancio dell’Ars, Vincenzo Vinciullo, insieme ai consiglieri
di  Siracusa  Protagonista,  Salvo  Castagnino,Mauro  Basile  e
Salerno,  nel  corso  della  conferenza  stampa  convocata  per
illustrare le linee guida dell’ordine del giorno approvato dal
consiglio comunale all’unanimità contro l’aumento delle tasse
per i commercianti e gli esercenti della città. La proposta
era partita dal gruppo consiliare che si riferisce all’ex
deputato regionale.

Annunciata  l’adesione  a  “tutte  le  forme  di  protesta  che
commercianti ed esercenti siracusani vorranno intraprendere e
siamo convinti che, attraverso una manifestazione pubblica,
dovranno  essere  simbolicamente  consegnate  al  Sindaco  della
città tutte le licenza, in modo che la stessa Amministrazione
Comunale si renda conto come non sia possibile raddoppiare, o
addirittura  andare  oltre,  le  tasse  pagate”.  Da  Siracusa
Protagonista  parte,  inoltre,  la  richiesta,  indirizzata  al
Comune,  di  “ridurre  le  spese,  partendo  dalla  dismissione
di numerosi affitti che ancora, oggi, gravano sulle spalle dei
siracusani”.
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Asili  nido  e  impianti
sportivi: chiesto il rinvio a
giudizio per ex consiglieri e
dirigenti
Rinvio  a  giudizio  per  10  persone  tra  consiglieri,  ex
consiglieri,  dirigenti  comunali  e  rappresentanti  di
cooperative. E’ la richiesta del pm, Marco Dragonetti. Si
tratta dell’inchiesta sui presunti affidamenti illegittimi di
alcuni servizi pubblici da parte del Comune di Siracusa e tra
questi rientra anche la gestione di impianti sportivi e asili
nido comunali.
Richiesta di rinvio a giudizio, quindi, per Roberto Di Mauro,
Giuseppe Assenza (ex consiglieri comunali) e Alberto Palestro
(consigliere in carica), Rosario Pisana, Rosaria Garufi, oggi
in  pensione,  e  Loredana  Caligiore   (dirigenti
comunali) e Giuseppina Gallitto, Carolina Livecchi, Sebastiano
Porchia, Antonio Rinauro, rappresentanti legali di cooperative
beneficiarie,  secondo  gli  investigatori,  di  illegittime
assegnazioni.  Le  difese  potranno  presentare  le  loro
controdeduzioni nell’udienza del 14 giugno, attraverso le loro
arringhe.
La  pubblica  accusa  contesta  il  reato  di  abuso  d’ufficio.
Caduta  la  contestazione  di  truffa  e  danni  alla  pubblica
amministrazione.
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Siracusa.  Trasporto
scolastico, tempo fino al 30
giugno  per  le  domande  di
iscrizione
Tempo fino al prossimo 30 giugno per presentare le domande di
iscrizione  al  servizio  di  trasporto  per  l’anno  scolastico
2019/2020.
Le domande di iscrizione, debitamente compilate in ogni loro
parte e con allegati la fotocopia del documento di identità e
del codice fiscale del genitore richiedente, possono essere
presentate agli uffici del settore “Officina educativa” di via
Bixio nei giorni di lunedì, mercoledì e venerdì dalle 9 alle
12, ed il martedì dalle 15 alle 16.30; oppure inoltrate via
mail all’indirizzo pubblicaistruzione@comune.siracusa.it

Melilli.  Il  Comune  si  dota
del Patto di Integrità: “Più
trasparenza  nelle  gare
d’appalto”
Ha ottenuto il “via libera” della giunta comunale ed è stato
presentato ufficialmente ieri pomeriggio nell’aula consigliare
il Patto di Integrità del Comune di Melilli. Alla conferenza
programmatica, alla presenza di dipendenti e rappresentanti
istituzionali oltre ad una rappresentanza della maggioranza
consiliare,  sono  intervenuti  il  Sindaco  facente  funzione,
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Giuseppe Corradino , il Segretario Generale  Antonio Fortuna e
l’Esperto legale del Sindaco, Daniel Amato.
Il “Patto di Integrità” (detto anche sinteticamente “Patto”),
così come disciplinato dal Legislatore, è uno strumento che
mira  a  rendere  più  trasparente  il  processo  delle  gare
d’appalto e della contrattualistica pubblica, istituendo un
“patto”  di  fiducia  e  reciproco  impegno  a  principi  di
correttezza, lealtà e trasparenza tra tutti gli attori in
gara. L’obiettivo è rendere il Comune di Melilli un “palazzo
di vetro”.
Il  Patto di integrità, secondo quanto annunciato,  costituirà
parte integrante di ogni contratto affidato dalla stazione
appaltante.
In  caso  di  aggiudicazione,  verrà  allegato  al  contratto
d’appalto.  In  sede  di  gara  l’operatore  economico,  pena
l’esclusione, dovrà dichiarare di accettare ed approvare la
disciplina dello stesso.
Nel  patto  sono  richiamate  le  norme  in  materia  di
anticorruzione,  agevolando  la  comunicazione  tra  gli  attori
pubblici e privati coinvolti (Imprese, Comune, Procura della
Repubblica, Forze dell’Ordine, Prefettura).

Pallanuoto,  l’Ortigia  chiude
quinta.  Piccardo:  “Questo
piazzamento il frutto di un
lavoro  cominciato  due  anni
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fa”
Si è fermato ai quarti il cammino dell’Ortigia nella Final Six
scudetto di pallanuoto. I biancoverdi siracusani hanno perso
contro  il  Posillipo,  confermando  la  quinta  posizione  in
campionato, che vale l’accesso alle coppe europee anche per la
prossima stagione. “La squadra era preparata, ha nuotato, ha
giocato bene, ha spinto quando doveva spingere. Sono molto
contento della prestazione dei ragazzi. Siamo usciti a testa
altissima. Il problema semmai è che segniamo poco, troppo
poco, sull’uomo in più. E inoltre abbiamo trovato Negri che ha
fatto  una  grandissima  partita,  con  parate  decisive”.  “C’è
stato  un  momento  –  continua  Piccardo  –  in  cui  potevamo
riprenderli e andare sul 9-8, quando abbiamo giocato l’uomo in
più ma in pochi secondi, perché siamo arrivati lunghi. Lì ho
pensato che potessimo farcela.  Io sapevo che la squadra era
viva e che avrebbe reagito, non ho mai avuto l’impressione che
fosse spenta. In ogni caso direi che la partita è stata decisa
all’inizio. Perché poi rincorrere, soprattutto dopo l’uscita
di Rotondo e Giacoppo, con due cambi in meno, era difficile”.

I biancoverdi sono stati premiati per il quinto posto, che era
l’obiettivo fissato a inizio stagione: “Questo piazzamento –
conclude il tecnico dell’Ortigia – è il consolidamento di un
lavoro cominciato due anni fa. Sono assolutamente fiero e
soddisfatto di quel che ha fatto il gruppo. Credo che questa
sia stata la migliore delle due annate, da quando sono a
Siracusa. Adesso ci rimboccheremo le maniche per costruire una
squadra migliore per l’anno prossimo”.
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Pallanuoto Ortigia, Jelaca ai
saluti. Ritroverà Vapenski in
Georgia
Il Circolo Canottieri Ortigia comunica il trasferimento del
difensore Marko Jelaca alla formazione georgiana della Dinamo
Tbilisi. Jelaca, giocatore croato naturalizzato georgiano, ha
raggiunto un accordo biennale con la sua nuova squadra, nella
quale ritroverà l’ex compagno Boris Vapenski, che ha lasciato
l’Ortigia nel corso di questa stagione. “La nostra società
ringrazia di cuore Marko, non solo per le sue note qualità
tecniche  e  l’esperienza  messa  sempre  al  servizio  della
squadra, ma anche per la professionalità, la disciplina e le
sue rare doti umane. Marko, all’Ortigia da due anni, è entrato
nella storia di questo club, essendo tra i principali artefici
di queste stagioni straordinarie e indimenticabili che hanno
portato l’Ortigia a conquistare per due volte consecutivamente
la Final Six, con un quarto e un quinto posto, oltre a una
semifinale europea e un quarto posto in Coppa Italia. A Marko
auguriamo di raggiungere tutti i suoi obiettivi e conseguire i
successi che merita. Questa società e questa città saranno
sempre pronte a riabbracciarlo in qualsiasi momento. Nelle
prossime ore, su richiesta del giocatore, renderemo pubblico
il  suo  messaggio  di  saluto  alla  squadra  e  ai  tifosi
biancoverdi”.

Motocross: dalla Toscana sino
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in  Francia,  i  piccoli
aretusei vanno di corsa
Piloti  siracusani  ancora  protagonisti  oltre  lo  Stretto.  A
Montevarchi per le seconde selettive Mx Junior del campionato
italiano di motocros, nella classe 85 senior Maurizio Scollo
ha chiuso al terzo posto della classifica con 320 punti (dopo
una  gran  rimonta  nella  seconda  manche),  quarto  in  quella
generale  per  una  graduatoria  dove  a  Montevarchi  si  sono
certamente distinti anche l’altro siracusano Carmelo Lantieri
(17°). Quest’ultimo ha confermato quanto di buono fatto già in
Basilicata e nelle varie prove regionali, per la costanza
nella  guida  e  la  capacità  di  ottenere  comunque  un  buon
piazzamento, nonostante per il pilota del 973 Mx di Floridia
quella  toscana  era  la  prima  volta  in  assoluto.  Nella
classifica generale, dunque, non solo Scollo ma anche Lantieri
ha buone possibilità di arrivare bene a questa fase finale del
campionato italiano Mx Junior. E come loro, anche l’altro
aretuseo della 85, ma nella Junior visto che Riccardo Salesi
ha  chiuso  al  quarto  posto  di  giornata  e  nella  classifica
generale il pilota siracusano del Motoclub Pegaso è terzo.
Nella 65 Cadetti invece sono arrivate conferme dal netino
Alessandro Di Pietro, quinto in generale e quarto in Toscana.
Bene  anche  il  siracusano  Alessio  Adamo,  tredicesimo  di
giornata  ma  nono  dopo  le  due  selettive  ma  anch’egli
giovanissimo  pilota  di  prospettiva  visti  i  già  risultati
incoraggianti ottenuti sinora. Tutto fa ben sperare in vista
delle semifinali in programma a giugno a Faenza e per tre di
questi, anche oltre, visto che Scollo, Salesi e Di Pietro
faranno parte della selezione nazionale italiana (gareggiando
con tanto di maglia azzurra) al prossimo Italia-Francia, sesta
edizione del Trofeo giovanile di motocross che quest’anno si
correrà Oltralpe ed esattamente a Saint Pierre d’Albigny nel
dipartimento della Savoia quasi al confine con la Svizzera e
non molto distante da Lione. Appuntamento al 21 luglio per i
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piloti siracusani.

 

Nella foto Scollo, Salesi e Di Pietro

Calcio a 5, Real Palazzolo al
rush  finale  con  maschile  e
femminile
Fine settimana intenso per il Real Palazzolo. La giovanissima
società del presidente Davide Farina domani potrà festeggiare
– con un pareggio – il salto nella Serie C2 di calcio a 5.
Alle 17 nell’impianto geodetico di Scicli si disputerà infatti
l’ultima gara del triangolare regionale tra l’Atletico Scicli
e il Real Palazzolo che mette in palio la promozione diretta
in serie C2 di calcio a 5. «Domenica scorsa abbiamo giocato
una grande gara – ha affermato il capitano Federico Giompaolo
– siamo scesi in campo col giusto approccio e siamo subito
passati in vantaggio. Abbiamo gestito bene la gara, siamo
stati capaci di soffrire e non ci siamo disuniti nemmeno dopo
il loro gol del pareggio. Dobbiamo ripartire proprio da questa
mentalità – ha continuato il capitano – per affrontare la gara
di Scicli. Adesso siamo veramente ad un passo dalla serie C ma
dobbiamo rimanere concentrati e con i piedi per terra. È vero
che basta un pareggio per essere promossi ma sarebbe un grosso
errore  scendere  in  campo  e  giocare  per  quello.  Andremo  a
Scicli  per  vincere  –  ha  concluso  Giompaolo  –  consapevoli
dell’importanza  della  partita  e  della  forza  del  nostro
avversario ma con la consapevolezza di chi sa di potercela
fare». Sarà un fine settimana importante per il sodalizio
ibleo anche in ambito femminile. Domenica infatti alle 18 al
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Palasport  “T.  Grimaldi”  di  Via  Campailla  si  disputerà  la
seconda giornata della Coppa Trinacria femminile di calcio a 5
tra il Real Palazzolo e Scio Agira. «Dopo la grande vittoria
dei play off – ha chiosato la capitana Carla Gennarini –
torniamo in campo per giocarci la Coppa Trinacria. Siamo molto
cariche e giocheremo tutte le partite per vincerle, ci siamo
allenate  costantemente  in  questo  periodo.  Conosciamo  le
capacità delle nostre avversarie di domenica – ha concluso
Gennarini – perché ci abbiamo giocato contro in campionato ma
scenderemo in campo per ottenere un buon risultato».

Nella foto i capitani della femminile (Gennarini) e maschile
(Giompaolo)


